



Científicos del IEO organizarán charlas científicas en un bar de Vigo

Como broche final a las actividades de divulgación que ha celebrado el Centro Oceanográfico de Vigo del IEO con motivo de su centenario, un grupo de científicos organizará debates informales, abiertos al público general, sobre temas de actualidad relacionados con el mar.

Los debates se desarrollarán en el bar-restaurant Tinta Negra (C/ Irmandiños 2, Vigo) cada miércoles a partir de las 19:30 bajo el título: “Al calor del mar en un bar”.

Las charlas versarán sobre acuicultura, contaminación, pesca y toxinas marinas y cada debate será presentado y moderado por un investigador del IEO experto en el asunto.

“Esperamos despertar el interés del público general y también la participación de otras instituciones y organizaciones relacionadas con el estudio y aprovechamiento de los recursos marinos para animar el debate, enriquecer la discusión y que todos pasemos un buen rato charlando del presente y futuro de nuestros mares”, explican los organizadores.

El primer debate será el próximo miércoles 8 de noviembre, lo presentará Olga Carretero y tendrá como título: “*Instinto plástico, microplásticos en el medio marino...y en la cerveza*”.

El 15 de noviembre: “*A contaminación no país das mil maravillas*” e “*Toxinas mariñas e mareas vermellas ¿qué futuro nos espera?*”, presentados por Juan Bellas y Francisco Rodríguez.

El 22 de noviembre: “*Descartar o no descartar, ¿vamos hacia una pesca sostenible?*”, con Xulio Valeiras.

Y el 29 de noviembre: “*Acui-cultura. Todo lo que siempre quisiste saber y no te atreviste a preguntar*”, presentado por Montse Pérez.